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Queda do avião da Chapecoense 

 

Meu nome é Felipe, sou aluno do 8º ano, da Escola Marista Santa Marta, moro 

em Santa Maria-RS e vim dar minha opinião sobre a “tragédia” que aconteceu com os 

jogadores da Chapecoense. 

Acredito que o que aconteceu com eles foi um erro tanto do piloto como de 

quando eles pegaram o avião, pois, em primeiro lugar, antes de embarcarem precisavam 

se certificar de que uma revisão havia sido feita, um mecânico deveria ver se estava 

tudo certo para não ocorrer nenhum acidente. Em segundo lugar, na troca de avião, a 

hora que o piloto estava se dirigindo ao próximo ponto, ele deveria ter parado para 

abastecer, que foi uma coisa que não aconteceu. O trajeto que o piloto deveria ter feito 

seria lá, quando os jogadores fossem embarcar, dali eles seguiriam até uma cidade que 

seria o seu segundo ponto, ali aconteceria a troca de avião e uma revisada rápida.  Logo 

após dali, eles seguiriam a outro ponto que ali seria realizado o abastecimento do avião, 

mas como ele não parou para abastecer aconteceu o “acidente”: o avião ficou sem 

combustível algum, aí então caiu. Essa é minha opinião. Por isso, acho que não foi uma 

tragédia. Poderia ter sido evitado? Podia, mas não quiseram. 

Meu pedido é que a empresa Lamia melhore seus aviões, que ocorra sempre uma 

revisão em cada lugar que pararem para não haver mais acidentes como esse. Podemos 

evitar e deixar mais seguro o voo das pessoas porque nesse caso de acidente quase 

sempre há  solução: prevenção. O avião da Chapecoense tinha vários problemas, pelo 

que entendi lendo nos jornais, o piloto não parou para abastecer nem para fazer um 

checape geral dentro e fora do avião.  


